

いいまちづくり観音寺輝き隊通信

令和四年十月一日発行

文責：大西白川
編集：大西白川

【琴弾公園ヒストリー⑨】

『矢野誠一』その3

矢野誠一の作品を観音寺市へ寄贈した白川朋吉について

白川朋吉は明治六年(1873)竹槍騒動が勃発した年の一月に観音寺市茂木に生まれました。木綿の布を売つて生計を立てていた家

は五人目の子どもが生まれ、けして裕福ではありませんでした。生じく小学校入学時は幼児のようだったということ



琴平参宮電鉄社長・その他数々の名誉職に就きました。芸術にも関心を寄せ、同じ観音寺出身の矢野誠一氏のブロンズ三体を市へ寄贈しました。昭和三十八年に八十九歳で世を去るまで、大阪で名を成し郷土を大切に生きぬきました。

【琴弾公園クイズ④】

今月の清掃日は10月3日です。
午前八時～九時（雨天・10月10日）

琴弾公園の池付近に集合

みんなでいい汗を流しましよう。

※問い合わせ 080-3211-11962

◆◆公園清掃日について◆◆

【琴弾公園クイズ④】

琴弾公園内の有明浜に育つ植物には面白い名前があります。次のうち十月に黄色の花が咲く植物は？

- ③ ケカモノハシ
- ② ハマウツボ
- ① ネコノシタ



おしゃらせ

よるしるべ（夜の町歩き）が行われる

日、琴弾山の山上にある高灯籠が

何十年ぶりかでライトアップされます。私たち「いいまちづくり観音寺輝き隊」がライトアップを実施する予定です。歴史的瞬間です。

ぜひご覧ください。（※山の樹木伐採が完全ではないため、財田川沿いの新琴弾橋付近からは見え

ますが、三架橋寄りでは見ることはできます。ご注意ください）

10月

29日（土）・30日（日）

11月

4日（金）・5日（土）



『輝き隊通信パックナンバー』と検索または下のQRコードからこの通信のパックナンバーを見る事ができます。また観音寺市のホームページからも輝き隊通信は閲覧できます。



<https://kagayakaitai.mebaword.com/>

◆いいまちづくり観音寺輝き隊◆
私たち「琴弾公園の魅力を高めること」を主な目的にしている小さな団体です。歴史的なものを見直し郷土愛を高め、まちをもっと元気にしようと頑張っています。